

August 2022

Erfolgreicher Berufe-Infonachmittag an der Uhland-Realschule

Von Ausbildungsmessen über Bildungspartnerschaften bis hin zu Führungen durch unser Friederike-Wackler-Museum: Wir tun alles, um in Kontakt mit jungen Leuten zu kommen, damit sie unsere Ausbildungsberufe kennenlernen und wir sie als Azubis gewinnen.

Eine gute Gelegenheit bot sich Anfang Juli beim Berufe-Infonachmittag an der Uhland-Realschule, mit der wir schon seit 2009 als Bildungspartner erfolgreich zusammenarbeiten. An dem Nachmittag hatten die Schüler der 8. und 9. Klasse die Pflicht, unterschiedliche Firmen kennenzulernen und gezielt Fragen zu den Ausbildungsberufen zu stellen. „Da Andreas Bidlingmaier die Veranstaltung perfekt vorbereitet hat, war es ein voller Erfolg – für uns und die Schüler“, zeigt sich Gabriele Schwarz, Ausbildungsverantwortliche bei der Schwarz-Gruppe, zufrieden.

40 Schüler waren bei uns und wollten Genaueres über die Berufe „Kaufmann für Büromanagement“ und „Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistung“ erfahren. Wer kann besser darüber berichten als unsere Azubis? Deswegen waren Niclas Schweizer, Elisabeth Klöpfer und Lirije Gashimit dabei. „Die Gespräche liefen super und jetzt sind wir gespannt, ob sich Schüler bei uns bewerben“, so Schwarz.